

## ABSTRAK

**Nama: Yosi Dwi Zaenul Arif, NIM: 1930110102, Jurusan/Prodi: Ushuluddin/Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir, Judul Skripsi: Tradisi Pembacaan QS Yunus Ayat 81-82 Sebagai Penangkal Sihir (di Pondok Pesantren Darul Falah Desa Kauman Kecamatan Jekulo Kabupaten Kudus) Studi Living Qur'an.**

Tujuan Penelitian ini mencoba menggali informasi terkait dengan tradisi yang berlangsung di Kota Kudus tepatnya di Pondok Pesantren Darul Falah Desa Kauman Kecamatan Jekulo Kabupaten Kudus, yang mana melibatkan Al-Qur'an dan juga para santri dalam memahami Al-Qur'an QS. Yunus ayat 81-82 sebagai penangkal sihir dan latar belakang mereka dalam memaknai QS. Yunus ayat 81-82 sebagai penangkal sihir.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif, sebuah pendekatan yang bertujuan agar memperoleh pemahaman yang mendalam terkait dengan masalah manusia dan sosial. Subyek penelitian ini melibatkan para santri maupun alumni yang secara langsung terlibat dalam tradisi pembacaan QS. Yunus ayat 81-82 di Pondok Pesantren Darul Falah. Data-data tentang bagaimana tradisi ini berlangsung maupun persepsi para santri dalam memahami tradisi ini dikumpulkan dengan teknik observasi, wawancara, maupun dokumentasi.

Setelah data-data terkumpul dan dianalisis, penelitian ini berhasil memperoleh dua temuan, yaitu: 1) tradisi pembacaan QS. Yunus ayat 81-82 merupakan tradisi yang sudah ada sejak berdirinya Pondok Pesantren Darul Falah yang di pimpin oleh KH. Ahmad Basyir, beliau mendapatkan ijazah dan juga amanah ini dari gurunya langsung KH. Yasin, estafet dalam mengemban amanah dari para gurunya inilah hingga dewasa ini menjadikan ayat ini bagian yang mengakar di Pesantren Darul Falah. Pengamalan tradisi ini juga diringi dengan puasa selama 7 hari dan tiap harinya setelah sholat fardhu wajib mewiridkan ayat ini dan doa-doa tambahan. 2) Pandangan santri dalam memaknai QS. Yunus ayat 81-82 sebagai penangkal sihir dipengaruhi oleh pengalaman mereka dalam menerima arahan dari gurunya dan sebagian dari mereka telah mempraktikannya secara langsung.

**Kata Kunci: Tradisi Pembacaan QS. Yunus, Pesantren Darul Falah.**